

Alaska, tout près des glaces du pôle Nord, ou en Orégon, sur les bords de l'Océan Pacifique, au milieu des fleurs et des brises embaumées, ici sur les bords du lac des Bois avec ses milliers d'îles enchantées, ou sur les bords du majestueux St-Laurent, à la Maison-Mère, ce sont partout les filles d'une même mère qui lui vouent une fidélité inviolable."

Le R. P. Provincial, le R. P. Beaudin, M. l'abbé Bellavance, diacre, secrétaire pro tempore, et les RR. PP. Plourde, Hartmann (Joseph-Marie), Kalmès, Péloquin, oblats, et M. l'abbé M. Mireault, curé de Keewatin, ont signé l'acte de profession. Les Rdes Sœurs de la Présentation de St-Hyacinthe, sont venues aussi assister à cette cérémonie en y apportant le concours de leur talent musicale. Voici les noms des héroïnes de la fête: Rde Sœur Norbert, née Adéline L'Heureux et Rde Sœur Marie Bélanger.

EN FRANCE:

Nous empruntons le passage suivant d'une lettre écrite de France par un supérieur du collège de Paris à un de nos amis; il nous donnera un peu de jour sur la situation actuelle de l'Eglise en France, et des espoirs que la situation si sombre qu'elle soit, donne cependant pour l'avenir:

..... Il ne faut pas vous figurer que nous avons les mains liées. La séparation avec ses confiscations d'argent, de séminaires, de couvents, ses expulsions de religieux n'a pas tué l'Eglise. Nous sommes très vivants, très unis avec de bons évêques et l'argent ne fait pas défaut pour rien. C'est la lutte plus qu'autrefois, mais une lutte qui a beaucoup d'attraits et de chances de succès. Ce qui va manquer au moins provisoirement, ce sont les prêtres. Les familles ont eu et ont encore peur, et n'osent pas laisser leurs enfants venir au séminaire. On avait cru un moment et Mgr ... lui aussi croyait tout perdu et s'inquiétait de ce qu'il ferait de ses prêtres. On sait maintenant qu'on va en manquer.

..... Aussi, cher ami, ne seriez-vous pas à même de faire plus de bien en France qu'au Canada.

Vous devinez si, ici, élèves, maîtres, parents et directeurs se réjouiraient de vous revoir.

Et d'autre part confirmant aussi cette appréciation, la mère d'un de nos confrères qui est français lui écrivait tout dernièrement: "Ton frère a plus de travail qu'il n'en peut faire, il a dans le moment six paroisses à desservir, les prêtres manquant déjà.

Vrai, on se croirait transporté au Manitoba où souvent nos prêtres missionnaires ont 4, 5 ou 6 postes à desservir.